

# ぶらす



2021.2月 第10号

暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは寒さに負けず、毎日元気いっぱいに過ごしています。引き続き教室内の湿度管理や消毒を徹底し、感染症の予防に努めてまいりたいと思います。

## エターナル神社で初詣

新型コロナウイルス流行の影響で、例年のように神社に初詣に行くことが出来ない状況が続いている…そこで今年は、教室内にエターナル神社を作り、みんなで初詣をしました。

自分で作ったお財布の中におもちゃのお小遣いを入れて神社へ向かいます。参拝方法を確認し、1人ひとりお参りをしました。

おみくじを引き、「何が出た?」「大吉だったよ!」と子ども同士で盛り上がる姿もあり、教室内でも楽しく初詣の体験が出来ました。

参拝の後は、【ペットボトルボーリング】【わなげ】【ピンポン玉カップイン】【お菓子釣り】と、ずらりと並んだ縁日で楽しく遊びました。自分でお金を払ってゲームに挑戦します。「お釣りはいくらになるかな…?」とお友達と相談しながらお金の勉強も兼ねてお小遣いを管理し、各ブースを回りました。

引き続き、イベントを通して、楽しみながら社会性を身につけていけるような活動を取り入れていきたいと思います。

## 体育館で遊びました!

室内の活動や工作、教室でのサークル運動も楽しいけれど、やはり「思いっきり運動がしたい!」という子どもたちの希望もあり、渡利学習センターの多目的ホールを貸し切って身体を動かしました。

広いホール(体育館)の中で、バレー、バスケットボール、バッティング練習と、教室ではなかなか出来ない本格的な運動をそれぞれ楽しんでいました。

普段一緒に遊ぶ機会がないお友達と全力で追いかけっこをしたり、互いにアドバイスをしながらバッティング練習をしたりと、子どもたちの普段の教室とは違った一面が見られました。

体育館利用時は、子どもたちが安心して遊べるよう、こまめに換気や手指消毒を行っています。

## ~お知らせ・おねがい~

- ◎ 連絡帳に朝の検温を必ず記入してください。教室でも手洗い消毒を徹底したいと思います。
- ◎ 水筒の持参をお願い致します。
- ◎ 活動で運動をした時に汗をかきますので、着替えやタオルを持たせてください。
- ◎ 全ての持ち物に名前を書いてください。



## ソーシャルスキルトレーニング

小倉寺教室では、週に1回ソーシャルスキルトレーニングを取り入れています。その中でも今回は、【気持ちチップ】を使ったソーシャルスキルトレーニングをご紹介したいと思います。

気持ちチップには「嬉しい」「悲しい」「怒る」など、5種類の表情が書かれています。お題カードに書かれた様々な場面での【こんな時どんな気持ちになる?】をチップを使って考えます。

普段自分の気持ちをことばで上手く伝えられないお子さんも、チップを使うことで次々に自分の気持ちを表現することが出来ます。慣れてくると、2種類のチップを組み合わせて「楽しみだけど少し緊張もする」などと複雑な気持ちを話すことが出来るようになってきます。

このような活動を継続して行うことで、少しずつ自己・他者の感情理解が育っていきます。

